

PERIODE EN ECOLE D'AVOCAT

Par **mariondu66**, le **09/02/2023** à **23:24**

Bonjour,

Je suis étudiante en droit. C'est jour-ci, je me suis intéressé au CRFPA et à l'école d'avocat.

J'ai lu (je ne sais plus où) que les cours en école d'avocat était décalé par rapport au période de cours quand on est à la fac pour une licence ou en master de droit par exemple.

Je me demandais si les dates de rentrée des cours en école d'avocat était toujours les mêmes ?

Et aussi, pourquoi la période en école d'avocat est pas la même que les périodes de cours en licence ou en master de droit ?

Merci de votre réponse.